

Ermua - Mallabia

Finalizan las obras en la red de saneamiento de Ermua y Mallabia

La tubería que conduce los vertidos de Ermua a los colectores del Bajo Deba ha aumentado de longitud

ERMUA - Continuar mejorando el saneamiento de Ermua y Mallabia ha sido el objetivo de uno de los proyectos de la Agencia Vasca del Agua, URA. Esta entidad ha destinado cerca de 70.000 euros a las obras de prolongación de la tubería que conduce los vertidos de Ermua a los colectores del Bajo Deba, y que permitirá recoger las aguas residuales del polígono industrial de Goitondo, en Mallabia.

La consejera de Medio Ambiente y Política Territorial del Gobierno vasco, Ana Oregi, visitó hace unas semanas las obras para comprobar in situ los beneficios que supondrán y aseguró que los tra-

bajos realizados por URA con el colector para la recogida de aguas residuales del polígono industrial de Goitondo, en Mallabia, "promoverán la recuperación natural del entorno".

En lo que a las labores realizadas se refiere, en el lado izquierdo de la carretera, URA ha colocado una tubería de ochenta metros de largo, a un metro de profundidad, con dos arquetas circulares sobre las que se ha adecuado una nueva acera de dos metros de anchura en el entorno de Ermua. En definitiva, más de ochenta metros de nueva acera en la salida BI-2301, de Ermua a Markina-Xemein y su conexión con el bidegorri.

Junto al director de la Agencia Vasca del Agua, Iñigo Ansola, la consejera Oregi recorrió la nueva acera habilitada en Ermua donde se han ejecutado los trabajos de

instalación de tuberías y nuevo pavimento.

Los trabajos previos realizados han requerido un estudio geotécnico para la comprobación de los taludes de excavación a cargo de la empresa Ingek, contratada por la Agencia Vasca del Agua y ha sido necesario señalar adecuadamente la obra con cortes corte del carril y tráfico alternativo mediante semáforos y señalizaciones.

La obra, que se ha ejecutado satisfactoriamente en un plazo de seis semanas, se enmarca dentro del proyecto de mejora de saneamiento de Ermua y Mallabia que URA acomete desde el año 2013 para derivar las aguas residuales de ambos municipios a los colectores del Bajo Deba, en Eibar; y su posterior tratamiento en la estación depuradora del Consorcio de Aguas Gipuzkoa, en el municipio de Elgoibar. - K. Doyle



La consejera de Medio Ambiente, Oregi, junto al director de URA, Iñigo Ansola, en las obras. Foto: DEIA

diseño de una página web del proceso cuya finalidad será la de facilitar la comunicación y la difusión de los contenidos y la documentación que se generen y recabar aportaciones y propuestas para cada proceso de participación. Tanto el documento de síntesis como los 4 informes preliminares completos del diagnóstico se encontrarán disponibles en la web del proyecto que se habilitará a lo largo de las próximas semanas. "Pretendemos sentar unas directrices consensuadas, que aporten un soporte estable y con perspectiva a largo plazo para la redacción del documento, integrando desde el principio el conjunto de las necesidades e intereses de quienes conviven en Durango", zanjó Irigoras. ●

Inmobiliaria
del Duranguesado

Askatasun Etorbidea, 10
48200 DURANGO (Bizkaia)
Telf. y Fax: 94 681 66 66
www.inmoduranguesado.com
e-mail: inmoduranguesado@gmail.com



ASKATASUN ETORBIDEA: 286 m². Precioso local comercial. A dos calles. Acondicionado para hostelería. Alquiler: 2.100 €/mes - Venta 499.000€



IZURZA: Casa de 210 m². en parcela de terreno de 1.377 m². 350.000€/negociables.



EUBA-B.º ARKOTXA: Parcela edificable de 4.083 m². para construir un chalet unifamiliar. Soleada y buenas vistas. 120.000€/negociables.



SASIKOA: 2 habitaciones, salón, cocina montada, baño, balcón, garaje cerrado y camarote. 179.000€



MURUETA TORRE: 3 habitaciones, salón, cocina equipada, 2 baños, 2 balcones. Garaje y trastero. 298.000€ negociables.



ARONDOÑO TORRE: 112 m². ¡¡¡IMP-CABLE!!! TODO REFORMADO. 4 habitaciones, salón, cocina totalmente equipada, 2 baños. Con garaje. Amplio, soleado. 290.000€/negociables.

OLA
JAUREGI

Kurutziaga, 52
48200 Durango
Tel.: 94 620 08 64
info@olajauregi.com
www.olajauregi.com

Afariak: ostegunetik larunbaterarte

DEE - AED
Durangaldeko Enpresa Elkartea
Asociación de Empresas del Duranguesado

Murueta Torre, 2 ☎ 94 681 06 03 - 48200 DURANGO (Bizkaia)
info@dee-aed.com www.dee-aed.com

Durango - Iurreta - Ermua

“La crisis golpea cada vez más a los que menos tienen”

La JAED atendió a 164 familias necesitadas el pasado 2015 para lo que precisó más de 136.000 euros



Integrantes de la junta directiva de la JAED. Foto: K. Doyle

DURANGO - La Junta de Ayuda a Enfermos de Durango e Iurreta (JAED) realizó la semana pasada una valoración del trabajo completado durante el año 2015. Lamentando que “la crisis golpea cada vez más a los que menos tienen”, durante el pasado año JAED atendió a 164 familias a las que se destinaron un total de 136.394 euros. Como viene siendo habitual, el reparto de ayudas se produjo de forma puntual (25 familias), por arrendamiento (32 familias), por insuficiencia o carencia económica (33 familias) y por pobreza energética (74 familias). En ese último apartado, fue en 2014 cuando la JAED comenzó a echar una mano a los vecinos con problemas para hacer frente al pago de luz y gas. “Había hogares que no podían bañar a sus hijos con agua caliente”, explicó José Carrera, integrante de JAED.

Por otro lado, han sido 89.223 kilos de alimentos los entregados,

con un desembolso económico de 43.000 euros para la entidad, dando respuesta a las solicitudes de 351 familias. Desde el servicio de acogida se atiende a las personas mediante cita previa y a los solicitantes a los que se da el visto bueno se les proporcionan un vale con el día y hora para retirar los alimentos. De este reparto se ocupa un equipo de quince personas que se distribuyen en la compra semanal de alimentos y la posterior preparación de los lotes.

Tras realizar la valoración en el local donde almacenan todos los alimentos, los voluntarios recordaron que la JAED “nació del pueblo para ayudar al pueblo”, y que todas las personas necesitadas pueden acudir a la segunda planta de Pinondo Etxea en horario de lunes a jueves de 9.00 a 13.00 horas y de 15.00 a 17.00 horas, mientras que los viernes se les atenderá de 9.00 a 13.00 horas. -K. Doyle



Manu Calvo, Nagore Arroita, Ainhoa Albizuri y Zorione Fundazuri, en la presentación. Foto: K. Doyle

Nagusien Bidelagun acompaña a los mayores de Iurreta

El plan, organizado por la Cruz Roja, pide voluntarios para ayudar a los ancianos

K. Doyle

IURRETA - El Ayuntamiento de Iurreta, en colaboración con la Cruz Roja, ha presentado el programa de voluntariado Nagusien Bidelagun. Se trata de un servicio de proximidad y acompañamiento a personas mayores en situación de dependencia, con escasos vínculos familiares o con sentimiento de soledad. “Queremos seguir estando cerca de nuestros mayores”, explicó Zorione Fundazuri, concejala de Acción Social.

En lo que a los objetivos se refiere, el programa pretende que las personas de edad avanzada estén lo más acompañadas posible para, de este modo, aumentar su red social y prolongar su autonomía con la máxima calidad de vida. Por otro

lado, con este programa se fomenta la participación social de las personas del municipio, creando redes de apoyo y autoayuda tanto en la población mayor a la que va dirigido el servicio, como entre los propios voluntarios que participan.

Dirigido a personas mayores de 60 años, los usuarios tendrán diferentes tipos de acompañamiento. Uno de ellos es el regular, que consiste en acompañar semanalmente al usuario en su domicilio, así como en sus paseos durante dos horas. El segundo tipo es el acompañamiento puntual. En este caso, el servicio está orientado al acompañamiento en pequeñas gestiones como puede ser ir al médico o al banco. Por otro lado, los voluntarios y voluntarias también realizan quincenalmente llamadas para hacer un seguimien-

to a las personas usuarias del proyecto que deseen este servicio adicional. En el apartado del voluntariado, podrá serlo cualquier persona mayor de 18 años dispuesta a aportar parte de su tiempo a las personas mayores. Las personas interesadas en tomar parte, tanto como usuario o voluntario, podrán apuntarse.

POBLACIÓN LONGEVA En la actualidad, el municipio de Iurreta cuenta con 650 personas mayores de 70 años (17,4% de la población) y este año 46 vecinos cumplirán 80 años. “Este programa lo ofrecemos en diferentes municipios y 100% de los usuarios están satisfechos con el servicio”, apuntó Nagore Arroita, técnica de Cruz Roja y responsable del negocio. ●



ABIERTO POR LAS TARDES. La oficina de Correos de Durango ampliará su horario y tendrá horario vespertino desde las 16.30 a las 19.30. Por las mañanas se atenderá de 8.30 a 14.30 horas. Foto: K. Doyle

La Fundación Izarra de Ermua destina 190.000 euros a la creación de empresas

Ofrecerá ayudas económicas y planes de viabilidad para poner en marcha nuevos negocios

ERMUA - Impulsar la creación de empresas, la formación y el desarrollo tecnológico. Para ello, la Fundación Izarra de Ermua pondrá en mar-

cha nuevos programas con un presupuesto cercano a los 190.000 euros. Así, en una primera fase, abrirá los programas Aula Izarra (facilitando la puesta en marcha de nuevos proyectos empresariales de carácter tecnológico, mediante la elaboración de planes de viabilidad que puedan acabar en la puesta en marcha de una nueva empresa), las ayudas para la difusión de empresas en el vivero de Izarra

Centre (financiará hasta el 50% del coste de difusión con un máximo de 1.000 euros por empresa), la subvención para el pago de la cuota de autónomos y las ayudas para el desarrollo de prototipos, aplicaciones y plataformas web (se financia hasta el 80% de los costes con un máximo de 2.500 euros por proyecto). “En total alrededor de 190.000 euros para estas cuatro acciones”, puntualizaron. -K. D

EL MEJOR AMIGO

ÉXITO total. Así puede definirse el primer canicross disputado este pasado fin de semana en Ermua. Organizado por la asociación Marcan Huella, el acto, uno de los más novedosos y esperados de la temporada, no decepcionó y fueron muchas las personas que subieron a la presa de Aixola para presenciar la iniciativa.

El canicross es una modalidad que consiste en correr con el perro atado a la cintura mediante una línea de tiro que va hasta el arnés del animal. La prueba se disputó el pasado domingo en Ermua y contó con 33 binomios (perro-persona) que muy animados y disfrutando de cada momento, completaron un recorrido de cuatro kilómetros que transcurrió por el entorno de la presa ermuarra. "El objetivo no era ganar la carrera sino que la gente pasara un buen rato y correr un poquito con los perros", apuntaron satisfechos desde la organización.

La única norma establecida antes del inicio de la prueba fue la de no obligar al perro en ningún momento a correr y los animales debían de ir atados en todo momento. En lo que a los requisitos se refiere, el día de la carrera los participantes tui-

Perros y dueños salen a correr en Ermua

LA PRESA DE AIXOLA ACOGIÓ EL PASADO DOMINGO EL PRIMER CANICROSS CON LA PARTICIPACIÓN DE UN TOTAL DE 33 BINOMIOS

Un reportaje de K. Doyle

ron que presentar la cartilla del perro con las vacunas al día y los canes debían estar chipados. Además, en caso de que el animal fuese considerado potencialmente peligroso, los dueños tuvieron que adjuntar la licencia. Por otro lado, como viene siendo habitual en este tipo de pruebas, los perros tuvieron que pasar un pequeño control médico para verificar que se encontraban en condiciones de correr la prueba.

El pasado domingo fueron muchos los que descubrieron esta modalidad, cada vez más de moda. En ese

sentido, la organización habilitó un puesto en el que se pudieron adquirir arneses, líneas de tiro y cinturones para los asistentes que nunca habían practicado canicross y quisieron conocer esta disciplina.

Por otro lado, los participantes tuvieron que abonar 5 euros para formalizar su inscripción y todo el dinero recaudado fue destinado a ayudar a los perros abandonados en el Bajo Deba. "Se recaudaron 715,5 euros netos en el evento (colaboradores más inscripciones menos gastos); a esta cantidad hay que sumarle el

beneficio obtenido en el puesto que pusimos para vender nuestro merchandising y productos para los perros: arneses, cinturones, líneas de tiro... Este beneficio estimamos que sean alrededor de 250 euros", zanjaron satisfechos desde la organización.

MARCAN HUELLA Es una ONG sin ánimo de lucro formada por un grupo de personas preocupadas por los animales del Bajo Deba. Fundada el 30 de marzo de 2014, se aseguran de que los animales que lleguen a la asociación tengan una vida digna. Mar-

can Huella se financia principalmente de las aportaciones económicas de sus socios así como de donaciones puntuales que reciben de particulares, "muchas veces anónimos que quieren ayudar desinteresadamente", puntualizan desde la entidad.

Para poder seguir adelante con este proyecto aseguran que es necesaria la ayuda de personas y entidades que no sólo con donaciones económicas, sino a través también de donaciones materiales quieran colaborar. "Es un orgullo para nosotros poder decir que después de un duro trabajo y dedicación hemos salvado la vida de cerca de cien perros", explicaron desde la asociación, que comenzó con una decena de personas "con un amor incondicional hacia los animales y ya somos una gran familia de más de 100 personas entre socios, voluntarios y teamers". ●

La primera canicross de Ermua contó con una gran participación y desde la organización se mostraron muy satisfechos con la respuesta de los participantes y aficionados que se animaron a presenciar la novedosa prueba. Foto: Marcan Huella



DEBA



Más de 300 niños y niñas, de entre 5 y 16 años, participarán el sábado en el Cross Anes Arrinda. :: A. SALEGI

Se espera gran participación en el Cross Anes Arrinda del sábado

Las pruebas se dividen por cursos y cada uno de ellos ha de reunirse 15 minutos antes de la salida

:: ANDER SALEGI

DEBA. Un año más, como viene siendo habitual, el sábado se celebra el Cross Anes Arrinda en el municipio. Antes lo organizaba la catequesis, pero desde hace un par de años lo hacen varias asociaciones de padres. Esta prueba se celebra en honor al párroco Anes Arrinda, que fue quien creó este Cross.

Este año se celebrará la 48 edición, con una participación aproximada de 319 niños de 5 a 16 años. El lugar donde se llevará a cabo la competición será la Alameda Calbeton. Cada curso tendrá que reunirse quince minutos antes del horario establecido para su salida. A partir de las 17.00 horas comenzarán las diferentes pruebas. Los primeros en salir serán los de HH 5 que, al tener un gran número de participantes, se dividirá en tres grupos: A, B y C. El recorrido a completar será de 179 metros.

Los de Primero de Primaria se re-

unirán también quince minutos antes de la salida, a las 16.45. Este conjunto de Primero de Primaria también habrá dos grupos, A y B, pero el recorrido a completar será algo más largo que los de cinco años, con un total de 266 metros.

Los de segundo, tercero y cuarto de primaria tendrán que reunirse a las 17.15, para que las salidas comiencen a las 17.30. En segundo de primaria habrá dos grupos, Ay B, que completarán un recorrido de 305 metros. En tercero de primaria solo un grupo tomará la salida y tendrá que completar un recorrido de 417 metros. En cuarto de primaria vuelven a realizar dos grupos, pero la distancia a recorrer será la misma que los de tercero.

Los de quinto y sexto de primaria se reunirán a las 17.45 horas para que la prueba comience a las 18.00. En quinto habrá dos grupos que tendrán que realizar un recorrido de 517 metros. Los de sexto, por su parte, recorrerán 540 metros, en un único grupo. Los de la ESO participarán en la modalidad de relevos.

Cinco grupos serán los que participen y tendrán que reunirse a las 18.00 horas. El circuito a completar

será de un metro más que los de sexto de primaria.

Todas las salidas se llevarán a cabo frente del quiosco de la Alameda. Cada niño tendrá que llevar su número de dorsal en la parte frontal de la camiseta. Cada curso y grupo tendrá un lugar para dejar las chaquetas, o demás pertenencias. Después de que hace un par de años las carreras se diferenciaban por sexos, este año han decidido que en las carreras participarán los chicos y las chicas a la vez, serán grupos mixtos.

Después de cada carrera los participantes recibirán un pequeño pisolabis. Tras finalizar cada carrera los participantes no ganarán una medalla como recompensa, sino que este año, al igual que el anterior, se les obsequiará con una foto de grupo, que se encargarán de entregar a cada niño en la escuela la semana que viene.

Al finalizar todas las carreras se procederá a sorteos de entradas para museos, para acontecimientos deportivos, libros... En caso de mal tiempo, la entrega de premios se desarrollará en el frontón Aldats a la media hora después de que finalice la última carrera.

propia, o de otros autores en el idioma que deseen. Desde el Kultur Elkartea aseguran que les gustaría que la gente que escriba en euskera se anime y colabore con su aportación en este día que es una celebración cultural abierta a todos los idiomas y estilos literarios.

Según Lourdes González, presidenta de Kultur Elkartea, «la experiencia de los actos celebrados en años anteriores ha sido muy gratificante, ya que además de la intervención en ellos de aficionados locales a la literatura, tanto en prosa como en verso, han solido participar personas de otros municipios como Eibar, Urretxu y Elgoibar, y lo que es más curioso, alguna procedente de Japón.

sábado, desde la organización han decidido celebrarlo mañana.

Así, a partir de las 18.30 horas, tendrá lugar en la biblioteca de la Fundación Ostolaza, en la primera planta del edificio, una actividad que tiene que ver con una fusión literaria a la que están invitados a participar todas las personas con inquietudes literarias.

En este acto podrán disfrutar de música y tomar un café, mientras leen o recitan obras de producción

Kultur Elkartea celebra mañana el Día del Libro

La actividad programada se llevara a cabo en la biblioteca Fundación Ostolaza, a las 18.30

:: A.S.

DEBA. Cada 23 de abril se celebra el Día internacional del Libro, en Deba no han querido pasar por desapercibido ese día y Kultur Elkartea ha organizado un acto para mañana. Debido a que este año, el día 23 cae en

ERMUA

Actuación de Kiko Veneno en el Ermua Antzokia, mañana

:: K. ITURRIAGAOITIA

ERMUA. José María López Sanfeliú, más conocido como Kiko Veneno, actúa mañana, a las 22.15 horas, en el Ermua Antzokia presentando su espectáculo '+ solo que la una'. El músico de Figueras ofrecerá un concierto de más de dos horas repasando, cronológicamente, todo su trabajo.

Las entradas están a la venta por 12 euros en Lobiano Kultur Gunea, en los cajeros multiservicio de BBK, en la web de Kutxabank o, desde una hora antes del espectáculo, en la taquilla del Antzokia. Kiko Veneno es uno de los artistas pioneros en fusionar, de manera innovadora, el flamenco, el pop y el rock, acercando a públicos de diferentes estilos musicales.

ONDARROA

Con la captura masiva de anchoa baja el precio de la meluza

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Siguen las capturas de anchoa en los puertos vascos a un fuerte ritmo, de cara a rentabilizar las faenas, después de una campaña corta del verdel. Durante el día de ayer, cerca de 55 barcos descargaron una media de 10.000 kilos. En total cerca de 550.000 kilos, siendo Ondarroa el puerto con más capturas de todo el Cantábrico y Noroeste.

La anchoa desembarcada era pequeña entre 31 a 55 granos en el kilo. Esto hizo que se situara en unos precios más bajos que en otros días en los que la anchoa grande era pagada por el conservero con precios que llegaban a los seis euros. No obstante, los comercializadores de Ondarroa siguen molestos por el no funcionamiento de la fábrica de hielo. «Y, lo peor es que no existen visos que se pueda reabrir».

De modo cíclico también ocurre que la anchoa desembarcada al concentrarse la demanda sobre esta especie hace que el pescado blanco, como la merluza, baje de precio sustancialmente. En este sentido, se ha venido merluza de arrastre, en la lonja de Ondarroa a 1,70 euros-kilo, e incluso menos, y la mediana de volanta ha estado a 1,5. La flota de bajura está completando las mejores jornadas en lo que llevamos de campaña de la anchoa. Y lo mejor es que dadas las buenas condiciones meteorológicas en la mar se espera que sigan las capturas a lo largo de esta semana.

HERRIZ HERRI

El cabaret aterriza este domingo en Modelo aretoa con un espectáculo de 'dance sexy'

ZARAUZ

:: ANTXON ETXEBERRIA

ZARAUZ. Este domingo, el cabaret aterrizará en Zarauz con Zarauzko Kabaret Jaialdia a las 18.30 horas en Modelo aretoa. Varias artistas de diferentes edades y escuelas de danza se han unido para esta cita, en la que se realizará una demostración de este 'sexy dance', en un espectáculo apto para todas las edades,

Tal como explicaba la oriotarra Ouarda Elkatoumi, principal organizadora del evento, «este baile tiene muchos beneficios para la mujer. Aparte de ser un buen ejercicio cardiovascular, ayuda a las mujeres a conocer su lado femenino y seductor y aumenta la seguridad y confianza en una misma. Intentamos acercar un poco lo que es el arte de esta danza al público. Y qué mejor sitio para empezar que nuestra apreciada Zarauz».

La entrada tendrá un coste de 5 euros y ya están a la venta. Se pueden reservar por email escribiendo a o.uarda@hotmail.es o, llamando al teléfono 637256851.

El espectáculo musical 'Stradivarias' promete mucho humor

HONDARRIBIA

Itsas Etxea de Hondarribia acogerá este sábado, a las 20.00 horas, el espectáculo músico-teatral 'Stradivarias' en el que un cuarteto de cuerda formado por cuatro mujeres -violonchelo, la viola, el violín y el contrabajo- ofrecerán un variado repertorio en el que se mezcla el humor con la música clásica, el pop-rock o el bolero. Las componentes del espectáculo, que costará 12 euros, prometen, además de buena música, mucho humor. **Y.B.**

Andoni Egañaren solasaldia gaur Xirimiri elkartean

LASARTE-ORIA

Lasarte-Oriako bertso eskolak 25. urteurrena duela eta ekitaldi desberdinak burutuko dira gaurtik hasita igandera arte. Andoni Egañak emango die hasiera ospakizunei gaur Xirimiri elkartean, 19:00etan, bertsoa ardatz hartuta egingo den solasaldian. Bihar, gaueko 22:30ean, Gabiria eta Lasarte-Oriako bertso eskolen arteko desafio izango da Jalgin. Igandean, 7etan, 'Ez da kasualitatea' bertso saio musikatu izango da. **DV**

El servicio de la ITV para los ciclomotores se pone en marcha hoy en Ermua

:: A. L.

ERMUA. Los propietarios de ciclomotores, quads y vehículos especiales como tractores pueden pasar en los próximos días la Inspección Técnica de Vehículos (ITV) obligatoria en Ermua.

Las personas propietarias de estos vehículos podrán pasar la ITV con la empresa de ITV, Itelink, S.A. que ha acordado con el ayuntamiento desplazar una unidad móvil hasta el municipio para realizar las correspondientes inspecciones periódicas que establece la ley.

Las revisiones en dicha estación móvil se realizarán hasta el próximo día 8 de mayo en las instalaciones del edificio Izarra.

Citas previas

La unidad atenderá las citas previamente concertadas. Las personas interesadas en aprovechar desde hoy hasta el 8 de mayo para solicitar cita previa en el teléfono de la empresa Itelink puede hacerlo llamando al número de teléfono 9447812 14, entre las 7.30 y las 20.45 horas.

La razón por la que se ha creído oportuno habilitar, en los últimos años, unidades móviles que se desplacen de forma itinerante por las localidades más alejadas de las estaciones fijas de inspección de este tipo de vehículos es que habitualmente los desplazamientos de los ciclomotores están limitados al propio municipio en el que radican y en ocasiones se ven afectados por las restricciones a la circulación por velocidad.

Para la población ermuarra la estación de ITV más cercana de Bizkaia donde pueden pasar la revisión obligatoria está en Amorebieta-Zornotza, y en Gipuzkoa es la de Bergara.



Zona de la plaza del mercado objeto de la campaña para no estacionar vehículos. :: A. LASUEN

Campaña en Ermua para no aparcar en el muelle de la plaza del mercado

Esta semana se pondrá avisos a los vehículos que aparquen en su estacionamiento y a partir de la semana que viene se sancionará

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. El Departamento municipal de Seguridad Ciudadana realizará una campaña informativa para recordar a la ciudadanía que el muelle de la plaza del mercado de abastos de Ermua es un espacio restringido destinado a labores de carga y descarga, ligadas a la actividad.

Con esta campaña se tratará de disuadir a los propietarios de vehículos de aparcar en este lugar, ya que se trata de un espacio reservado a las personas que regentan puestos de venta en la infraestructura, cuyo uso deben tener garantizado y accesible para realizar las labores de car-

ga y descarga de sus mercancías.

Esta campaña abarcará toda esta semana, del 18 al 24 de abril, e incidirá sobre las personas conductoras que dejen su vehículo en la zona reservada. Durante estos siete días se les indicará el uso incorrecto que realizan y se dará un aviso, que a partir de la próxima semana se convertirá en sanción. De hecho, a partir de la próxima semana los agentes de la Policía Municipal procederán a denunciar los vehículos estacionados en la zona reservada.

La infracción será considerada grave, al entenderse que el vehículo se encuentra estacionado en un lugar reservado exclusivamente para la circulación o para el servicio de determinadas personas usuarias. Esta infracción se sancionará con el importe de 200 euros, cuantía correspondiente a las infracciones graves en la ordenanza municipal.

Para abordar esta campaña el departamento ha repintado y señali-

zando una zona del muelle de la plaza del mercado para resaltar que es un espacio para un uso concreto y restringido.

El uso de los muelles ha estado siempre destinado a la actividad comercial del edificio, pero en los últimos años ante el descenso de puestos abiertos y del consiguiente movimiento de género, la ciudadanía utiliza el muelle para dejar sus vehículos particulares con asiduidad.

Vehículos identificados

Para corregir ese mal uso, la Policía Municipal ha delimitado con señalización horizontal y vertical una zona concreta, indicando cuál es el horario concreto afectado y que es de uso exclusivo sólo a los vehículos autorizados.

Los vehículos que contarán con ese permiso irán identificados y dispondrán de una tarjeta en la que se indica su relación con la actividad del mercado de abastos.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622

HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300

ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia	
	112

TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265

TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396

AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
13 minutos para matar a Hitler (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Varios thrillers y cine de época, este fin de semana en el Ermua Antzokia

:: A. LASUEN

ERMUA. El cine comienza esta semana en Ermua con la sesión de cine-club de hoy con el cine alemán y el thriller de Olivier Hirschbiegel '13 minutos para matar a Hitler'. Esta película narra la sorprendente y verídica historia de uno de los intentos de matar a Hitler, el protagonizado el 8 de noviembre de 1939 por el carpintero George Esler. Se ofrecerá a las 20.30 horas, en versión original, con subtítulos en castellano.

En cuanto a la programación de cine comercial, se proyectará el soberbio thriller estadounidense 'El Regalo', dirigida por Joel Edgerton. Sugerente película de intriga que tiene la virtud de tener al espectador pendiente tanto de lo que pueda suceder, como de lo que sucedió en el pasado. Cuenta con un inteligente guión y continuos e inesperados giros en la trama. Se pasará el sábado a las 19.30 horas, el domingo a las 22.00 y el lunes a las 20.30.

La otra película que se pasará el fin de semana será la peculiar cinta australiana 'La Modista'. Una película dirigida por Jocelyn Moorhouse y protagonizada por una extraordinaria Kate Winslet. Es una sorprendente mezcla de géneros que incluye el drama, el romance, la comedia negra y la denuncia social. Podrá verse el sábado a las 22 horas y el domingo a las 19.30 horas.

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17 horas, podrá verse 'El recuerdo de Marnie', una bella película de animación japonesa repleta de ternura, calidez y misterio, nominada al Oscar a la mejor película de animación, que narra la amistad entre dos niñas muy especiales. Está dirigida tanto a adultos como a niños.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Fermín Calbetón 19).